

Steverschule



Die Steverquelle entspringt in der Nottulner Bauernschaft „Uphoven“ am Fuß der Baumberge.

Sieben Städte und Gemeinden im Kreis Coesfeld (Nottuln, Senden, Lüdinghausen, Nordkirchen, Selm, Olfen und Haltern) sowie der Kreis Coesfeld selbst haben sich „ihrer“ Stever angenommen und erzählen gemeinsam ihre Geschichte (www.wasserwege-stever.de).

Die Stever ein verbindendes Element in der Region und symbolisiert damit auch die Aufgabe der Schule: Ort des gemeinsamen Lernens für Kinder und Jugendliche der Region. Sie kommen hier zusammen, um ihren persönlichen Lebensverlauf positiv weiter zu entwickeln.

So wie die Stever „ihrem“ Ziel entgegen strebt, sind die Schülerinnen und Schüler gefordert, ihre individuellen Lebensziele zu entdecken, zu entwickeln und erfolgreich zu verwirklichen.